



Asociación "Amigos del Museo
Específico del Suboficial
del Ejército de Tierra Español"
(AMESETE)

NOTA INFORMATIVA 1/2011

FECHA 30 DE ABRIL DE 2011

Desde que el pasado día 31 de mayo de 2010 pusimos en marcha la nueva web www.amesete.es, hemos detectado un amplísimo número de visitantes entre los que, obviamente, se encuentran nuestros socios con acceso a la red. En principio, parece que estas Notas Informativas cuatrimestrales dejan de tener sentido pero no podemos olvidarnos que de los 253 socios de AMESETE existentes en la actualidad, 48 no disponen de dicho acceso y sin embargo sí tienen el mismo derecho que aquéllos para estar informados en tiempo oportuno para poder ejercer su derecho a conocer y participar, si así lo desean, en nuestras tareas.

En consecuencia, como ya adelantamos en la anterior Nota Informativa 2/2010, vamos a seguir difundiéndonlas, haciéndolo a través de correo electrónico a aquellos que tengan acceso a Internet y por correo postal al resto.

1.- ORGANIZACIÓN

Dos son las noticias destacadas en este apartado. La primera, la inscripción en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio de Interior, con fecha 24 de febrero, de los miembros de la Junta Directiva que resultaron confirmados en sus cargos de Presidente, Secretario y Tesorera en la Asamblea General Ordinaria del pasado 15 de diciembre de 2010.

La segunda, la organización en el pasado mes de febrero, de un nuevo Equipo de Trabajo, el "Breña Baja – 01", en la Isla de La Palma, formado por los Socios Numerarios nº 201 y 199, Francisco Javier Martínez Torres y José M^a Pérez Villalba, respectivamente.

El objetivo de este equipo es recuperar documentación para el Centro de Documentación y Biblioteca Histórica del Suboficial inaugurado recientemente, relacionada con los hechos y vicisitudes de los que eran o habían sido suboficiales en el momento de su fallecimiento en acto de servicio en las Misiones Internacionales en las que España participa de manera destacada.

2.- OTRAS NOVEDADES

En relación con la noticia que ofrecimos en la anterior N. I., de las gestiones que llevaba a cabo el Suboficial Mayor del Ejército, Juan Antonio Baena Muñoz, intentando encontrar una fórmula legal que permitiese a las UCO/BAE de las FAS inscribirse como Socios Protectores de la Asociación mediante "*aportaciones económicas significativas, en especie o servicios de forma habitual*", lamentamos comunicar que no se han podido culminar con éxito y que, de momento, nos vemos obligados a abandonar la idea, aunque seguiremos buscando soluciones.

En el mes de febrero se propuso al Coronel Director de la AGBS la creación de un nuevo apartado en la revista digital MINERVA.RED al entender que el éxito y difusión que está alcanzando entre los suboficiales merece un esfuerzo para mejorar sus contenidos contemplando aspectos inéditos que podrían ir desde la inclusión de un apartado genérico dedicado a los Suboficiales en Internet hasta otros relacionados con los Suboficiales en el celuloide, en la música, en la pintura, etc., etc., etc.

Para ello, habíamos recabado anticipadamente la colaboración del Presidente de ASASVE. Portal de Internet y Socio Numerario de AMESETE núm. 5, José M^a Navarro Palau, para pergeñar una propuesta base con la condición de potenciar un exclusivo protagonismo de los suboficiales en ese entorno. La propuesta fue aprobada y desde el número 93, de 3 de marzo, contamos con un nuevo espacio cultural, llamado RINCÓN DE ASASVE, donde cada quincena nuestro buen amigo José M^a Navarro nos ofrece un cuidado, atractivo y bien documentado trabajo dedicado a los Suboficiales en el celuloide.

De momento, nos hemos deleitado con reseñas sobre películas tan famosas con "El Sargento York", "El Sargento de Hierro", "Tres Sargentos" y una serie dedicada al Sargento en el Cómic. Además,

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
25640 – AGBS (Lleida)

www.amesete.es
amesete@amesete.c.telefonica.net
amesete@et.mde.es
Tno. 973658748 (Contestador)

en la versión digital de la revista, este espacio permite el acceso directo a links relacionados con las películas, actores, directores, reseñas, etc.

3.- SOCIOS

Continuamos ofreciendo buenas noticias en este habitual espacio de nuestras N. I,s. pues la inscripción de nuevos socios sigue la tónica de meses anteriores y a fecha de hoy alcanzamos la cantidad de 253 entre los Fundadores (3), Protectores (13) y Numerarios (237).

4.- ACTOS

Con motivo del cumplimiento de los plazos reglamentariamente establecidos para ejercer el mando en determinadas UCO,s. del Ejército, el día 30 de marzo se celebró un solemne acto en la AGBS en el que el Coronel de Artillería D. Rufino Sacristán Sanz cesó en el Mando y Dirección de la misma entregándosele al Coronel de Artillería DEM D. Luis Castuera Novella, ambos Socios Numerarios de AMESETE.

Desde esta N. I. agradecemos al Coronel Sacristán su colaboración y las ayudas prestadas, pero sobre todo su inteligente comprensión de la utilidad de nuestra Asociación pues, además de su constante apoyo material, nos ha distinguido con el impulso afectuoso que nos ha proporcionado en todo momento, animándonos a seguir adelante en esta, ya no tan utópica tarea, que hace poco más de tres años nos propusimos.

Asimismo, damos la bienvenida al nuevo Director, viejo conocido, no obstante, pues en su anterior empleo estuvo al mando de la PLMD y sirvió de lógico enlace entre la Academia y AMESETE. Le deseamos la mayor felicidad y suerte en el Mando de nuestra querida Academia y un apoyo a la Asociación similar al prestado por su antecesor.

5.- CENTRO DE DOCUMENTACIÓN Y BIBLIOTECA HISTÓRICA DEL SUBOFICIAL

El día 25 de marzo y con la presencia de los dos Coroneles anteriormente citados y los principales mandos de la Academia así como con los miembros de la Junta Directiva de la Asociación quedó inaugurado el nuevo y soñado Centro en unas magníficas instalaciones ubicadas en el piso superior del Museo Específico del Suboficial.

Recientemente hemos colgado de nuestra web www.amesete.es, un amplio reportaje de la inauguración por lo que en esta N. I. únicamente reseñamos la filosofía del Centro que está basada en una sencilla idea: la Asociación trabaja recuperando el excelente pasado de los suboficiales y lo ofrece al Museo para que éste custodie sus investigaciones y las ponga al alcance de todos los interesados, utilizando ambas instituciones como instrumento al que hemos denominado Centro de Documentación y Biblioteca Histórica del Suboficial.

Este espacio, además, servirá al Museo para la custodia, tratamiento y divulgación de sus propios fondos documentales de cualquier tipo, mientras que el resto se seguirá ofreciendo en la actual y ya conocida sala. La Asociación AMESETE se creó con la única finalidad de potenciar la figura de los suboficiales a través de su Museo, con un afán colaborador con la AGBS para complementar sus actuaciones, a veces mermadas por la falta de personal, y en esa idea continuaremos trabajando ahora con la ayuda del nuevo Centro.

7.- AVISOS

El servicio de Correos nos ha comunicado cambios en la dirección postal de la Asociación, por lo que rogamos a todos nuestros socios que, a partir de ahora, dirijan sus comunicaciones postales a la siguiente dirección:

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
25640 – AGBS (Lleida)

Nota aclaratoria.- La Academia está considerada localidad a efectos postales y por eso dispone de Código propio.

Asimismo, para atender telefónicamente a nuestros socios, hemos instalado un contestador automático en el número 973658748 de la sede de la Asociación, desde el que podremos conectar con ellos en el menor plazo de tiempo posible.

Finalmente, informamos a nuestros Socios que estamos procediendo al cobro de las cuotas anuales, agradeciendo que aquellos que habitualmente las abonaban mediante transferencia, giro o en metálico lo hagan lo antes posible.